

CEUX QUI VEULENT SE SOIGNER SEULS.

Lorsqu'on est malade, il vaut beaucoup mieux s'en rapporter à l'expérience d'un médecin reconnu, que de vouloir en acquérir à ses dépens. C'est pourquoi ce que font ceux qui veulent se soigner seuls. Lorsque votre montre se déränge vous n'osez pas essayer de l'arranger vous-même. Vous auriez peur de la gâter pour toujours — mais vous la portez chez un horloger compétent—Cependant votre corps a beaucoup plus de valeur et est bien plus délicat que votre montre. Rappelez-vous que le malade qui est son propre médecin a souvent un fou pour un patient.

QUEL MEDECIN DEVEZ-VOUS CHOISIR.

Faites choix d'un médecin honnête et expérimenté, appelé à voir un grand nombre de malades ce qui lui permet cette pratique, ce droit particulier que donne seul le contact journalier avec ceux qui souffrent.

L'INSTITUT MEDICAL EHRLICH INCORPORE.

est une institution opérant en vertu d'une charte spéciale de la Province de Québec. Son but est de fournir à peu de frais, un traitement médical efficace aux personnes souffrant de maladies vénériennes ou sexuelles. C'est une institution qui est maintenant favorablement connue pour le succès qu'ont obtenu ses Spécialistes dans les différents cas de ces maladies intimes (au-delà de dix milles depuis sa fondation). Les malades sont assurés d'y avoir un traitement efficace, soit par la poste ou à l'institut, peu coûteux, et peuvent être certains d'une discrétion absolue. **LES CONSULTATIONS SONT GRATUITES.** L'INSTITUT MEDICAL EHRLICH est dirigé par quatre médecins spécialistes, diplômés des Universités canadiennes et licenciés pour la pratique de la médecine en Canada, c'est à dire qu'il présente à la fois toutes les garanties. Ici rien n'est négligé : une installation complète, RAYONS X, BAINS ELECTRIQUES, BAINS DE LUMIERE, GALVANISATION, FARADISATION, en un mot toutes les ressources que l'électricité peut apporter dans le traitement des maladies y sont employées. Un laboratoire de bactériologie nous permet de faire les analyses de sang, de pus, de goutte, d'urine et d'affirmer en aucun temps la nature et le degré d'infection. De plus, le malade ne fait pas une dépense supérieure à celle qu'il ferait dans une Pharmacie quelconque, parce que la maison voit tellement de malades qu'elle achète **en gros** et prépare en grand. De la sorte elle diminue ses frais d'achat et de préparation dans des proportions telles qu'elle peut comprendre soins, traitements et médicaments dans une rémunération qui ne dépasse pas quelques dollars par semaine.